

PROJET ÉDUCATIF

du collège La Croix de Pierre à Plénée-Jugon

Le Collège la Croix de Pierre est un établissement catholique d'enseignement sous contrat d'association avec l'État, ouvert à tous. Il respecte les orientations, les programmes et les horaires fixés par l'Éducation Nationale.

Corps, altérité

Respect de soi, de l'autre Pour s'autoriser à s'exprimer

« Le développement authentique a un caractère moral et suppose le plein respect de la personne humaine »
Pape François, Laudato si

Apprendre à accepter que chaque Être soit unique et aimé pour ses différences. La richesse de cette diversité nous éveille vers la curiosité, la culture et le respect.

L'âme

L'épanouissement Le développement Pour s'autoriser à croire

« Tout groupe humain prend sa richesse dans la communication, l'entraide et la solidarité visant à un but commun : l'épanouissement de chacun dans le respect des différences »
Françoise Dolto

Portée avec bienveillance par la communauté éducative, chaque âme peut grandir en harmonie avec elle-même et les autres.

L'intelligence

L'autonomie Responsabilisation Pour s'autoriser à penser

« Chaque intelligence individuelle naît de la coopération collective de milliards de neurones, chaque intelligence collective naît de la coopération de nombreux individus »
Edgar Morin

Collaborer au sein d'une équipe, motive, valorise et apporte de la confiance en soi. Chaque élève devient ainsi acteur responsable et autonome de ses apprentissages.